

Danpuspenerbad Pimpin Tradisi Penerimaan Pejabat Baru, Pelepasan Pejabat Puspenerbad dan Sertijab

Suhendi - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 10, 2023 - 13:44



Danpuspenerbad Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si., memimpin tradisi penerimaan pejabat baru, pelepasan pejabat Puspenerbad dan serah terima jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan Loby Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten

TANGSEL - Komandan Pusat Penerbangan TNI Angkatan Darat

(Danuspenerbad) Mayor Jenderal TNI Toto Nugroho, S.I.P., M.Si., memimpin tradisi penerimaan pejabat baru, pelepasan pejabat Puspenerbad dan serah terima jabatan (Sertijab) yang dilaksanakan Loby Mapuspenerbad, Pondok Cabe, Tangerang Selatan, Banten. Kamis (09/11/2023)

Adapun pejabat yang serah terima Jabatan yaitu Dirbinrenproggar dari Kolonel Inf Mohammad Taufiq Zega S.I.P., M.Si. kepada Kolonel Czi Nurdihin Adi Nugroho, S.I.P., M.M. dan juga Pamen Ahli bid. Kerjasama Penerbangan dari Kolonel Cpn Fajar Purwawidada, S.S., S.H., M.Sc, M.Tr.(Han) kepada Kolonel Kav Mardi Ambar Fajaryanto, S.I.P.,. Dan pada tempat lain diserahkan dua jabatan lainnya yaitu jabatan Irutum It Puspenerbad dari Kolonel Cpn Edi Purnomo, S.T., M.Eng, kepada Letkol Cpn Muhammad Imam Zulfikar dan jabatan irutben It puspenerbad dari Kolonel Kav Mardi Ambar Fajaryanto, S.I.P, kepada Letkol Cpn Fajar Lutfi Haris Wijaya, S.E., M.I.Pol.



Acara tradisi penerimaan Pejabat baru, pelepasan pejabat Puspenerbad dan sertijab, ditandai dengan penanggalan dan penyematan tanda jabatan serta pernyataan resmi penerimaan pejabat baru dan pelepasan pejabat lama oleh Danuspenerbad.

Pada kesempatan itu, Danuspenerbad menyampaikan kepada Pejabat baru beserta istri, ucapan selamat datang dan selamat bergabung serta segera menyesuaikan diri di lingkungan yang baru. Kemudian tidak lupa juga beliau menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada Kolonel Inf Mohammad Taufiq Zega beserta istri dan Kolonel Cpn Edi Purnomo beserta istri, telah melaksanakan tugas selaku Dirbinrenproggar dan Irutum It Puspenerbad dengan baik, berhasil dan bermanfaat buat satuan Puspenerbad.

Lebih lanjut disampaikan Mayjen TNI Toto Nugroho yaitu Perputaran dalam sebuah organisasi adalah suatu ke niscayaan dan itu pasti akan terjadi, jadi tidak bisa kita hindari. Oleh karena itu apa yang terjadi di hari ini adalah suatu hal yang

biasa dalam organisasi, ada yang pergi dan ada juga yang datang. Hikmah yang dapat kita ambil adalah bahwa organisasi itu dinamis, itu adalah sebuah proses dari sebuah organisasi bahwa organisasi itu harus terus berjalan.



“Saya berharap kedatangan personel-personel baru ini akan memberikan energi tambahan, akan memberikan booster bagi Puspenerbad ini untuk menjadi yang lebih baik lagi.” ujar Danpuspenerbad.

Turut hadir dalam acara Sertijab, Irpuspenerbad, Dirum Puspenerbad, Pamen Ahli, para Dirbin, para Kasubdit, Kasetum, Dandenma dan Kapen Puspenerbad serta Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXV Puspenerbad PG Mabasad Ny. Wulan Toto Nugroho beserta Wakil Ketua dan Pengurus.

Acara diakhiri dengan penyampaian kesan dan pesan dari pejabat lama, kemudian perkenalan pejabat baru serta pemberian cinderamata dari Danpuspenerbad di dampingi Ny. Wulan Toto Nugroho kepada Kolonel Inf Mohammad Taufiq Zega beserta istri dan Kolonel Cpn Edi Purnomo beserta istri. Kegiatan berjalan lancar dan khidmat. (Pen Puspenerbad/Hendi)